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Aos seis dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e cínco, às dezenove horas, reuniram-se na

Sala Severino Silveíra, os senhores vereadores Neto Viana- PT, José Eli Brito - PDT, iulíano Machado

- Progressistas, Dimmy Leão Alves - Progressistas, iosé Felipe Moreira D'Ávila - MDB, Luís Ricardo

La-Bella - PDT e lssa Esquirio El Hatal - MDB, sob a presidência do vereador Luís Augusto Bittencourt

- Progressistas, que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição Federal, Lei Orgânica e

Regimento lnterno, declarou aberta a presente Sessão ordinária. Foi aprovada a ata da sessão do dia

28 de abril. 0 vereador Clemar Biaggi Rocha (Careca) - Progressistas teve ausência justificada por

motivos de saúde. O senhor presidente solicitou que o secretário fizesse a ieitura das materias do

Expediente: Foi lido Projeto de Lei Êxecutivo A3612A75 - "Autoriza o Município de Lavras do Sul -RS

a aderir e participar do Consorcio lntermunicipal do Vale do Jacuí {CIJACUí}". Projeto de Lei Executivo

A3712025 - "Cria função gratificada ou cargo em comissão de médico assistente da Fundação Medico-

Hospitalar Doutor Honor Teixeira da Costa". Pedido de lnformações ne 3L/2025 - "Que seja

inforn':ado qual motivo foi estipulado por esta secretaría o mínimo de uma hora-máquina a ser pago,

sendo que alguns serviços prestados levam menos tempo". Autoria: Vereador Neto Viana - PT.

Pedido de lnformações ne 3212075 - "Que seja informada qual a previsão para que sejam realizados

reparos na estrada que fornece cobertura acima dos bueiros localizados na locaiidade do Rincão dos

Soares, próximo a residência da dona Rose". Autoria: Vereador Nenê Brito - PDT. Pedído de

lnformações ns 3312025 - "Que seja inforrnada qual a previsão para que sejam realizados reparos

nas cabeceiras e entrada da ponte localizada na iocalidade do Rincão dos Soares, assim como limpeza

na parte inferior da mesma". Autoria: Vereador Nenê Brito - PDT. Pedido de lnformaÇões ng 3412A25
* "ü.ue seja infornrado se o Executivo Municipal recebeu retorno do Departamento Autônomo de

Estradas de Rodagem - DAER quanto a previsão para realização de limpeza dos acostamentos e

reparos na pavimentação da IRS-357, denominada João Francisco da Cunha Franco, a pai'tir do trevo

de saída para Bagé em dir"eção ao Município de Caçapava doSul". Autoria: Vereadores Cadico La-

Belia e Nenê Brito - PDT. Pedido de Providência 093/2025 - "Que seja realizado a manutenção na

pante que liga a rua Edson Marconi Goggia com a rua Coronel Mesa. Seguem fotos em anexo.

Recapeamento asfáltico geral; Manutenção das guar"das de segurança;". Autoria: Vereador Neto

Viana - PT. Grande Expediente: O vereador Luís Ricardo Vieira La-Bella, agradeceu a mesa diretora

por proporcionar a ida a Porto Aiegre participar do Relançamento da Frente de Desenvolvimento da

Região da Campanha. O vereador Juliano Machado, comeÇou parabenizando os eventos que

ocorreram no final de semana na cidade, Após, falou sobre o Relançamento da Frente de

Desenvoivimento da Região da Campanha. Durante seu pronunciamento, falou sobre uma reunião

com o senador Hainze para tratar sobre transporte escolar, onde tiveram a notícla que receberão

uma Van de 14 iugares pâra a Secretaria de Saúde. O vereador José Felipe Moreira, falou tambem

sobre o credenciamento para o Transporte Escolar. Falou também sobre a terceirização do transporte

escoiar, Overeador lssa Esquirio ElHatal, parabenizou Lavras pelos 143 anos. Pediu que a população

cuide da Praça das Bandeiras e após, discorreu sobre o Relançamento da Frente de Desenvolvimento

da Região da Campanha. O vereador Dimmy Alves, parabenizou pela revitalização da Praça das

Bandeiras. Após, falou sobre o desenvolvimento da cidacje, destacando que o Rio Grande do Sul está

muito atrasado quando o assunto é r-nineração. O vereador Neto Viana, falou sobre as materias

apresentadas na presente sessão ordinária. Após, falou sobre os probiemas de energia elétrica, Faiou

brevemente sobre a participação juntarnente com UAC Rincão dos Soares no Relançamento da Frente

de Desenvolvimento da Região d hae Porto Alegre. O vereador Nenê Brito, Agradeceu a



fala, O vereador e presidente Luís Augusto Bittencourt, falou sobre a revitalização da Praça das

Bandeiras, Após, falou sobre a viagem que fizeram a Porto Alegre e garantiu que enqLranto fon

presidente da casa, liberará diárias para os vereadores corram atras de emendas e busquem

meihorias para Lavras do Sul. Durante seu pronunciamento, discorreu sobre suas percepções para a

cidade. Considerações Finais: O vereador Neto Viana, falou sobre os ônibus escolares que serão

entregues pelo Governo Federal. Encerrou parabenizando a cidade peios 143 anos. Os demais

vereadores agradeceram a fala. Nada mais havendo a tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária.

Registra-se que as manifestações dos vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e

publicadas na yautube. Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sui, 06 de maio

de 2025.
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